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Beginn:  Uhr Sitzung-Nr: 14/gr/020/2017 

Ende:  Uhr WP.: 2014/2019  

    

 

NIEDERSCHRIFT 

 

über die am 13.12.2017 

im Gemeindebüro, Kirchstraße 8, 76857 Wernersberg 

stattgefundene 20. Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Wernersberg 

 

 

Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 

 

 Ortsbürgermeister 

Dominik Rubiano Soriano  

 Erster Beigeordneter und Ratsmitglied 

Anton Öhl  

 Ratsmitglieder 

Matthias Dienes  

Karl Christ  

Kurt Götz  

Jochen Kretzer  

Herbert Stöbener  

Arno Reither  

Bernd Schilling  

Thorsten Stuck  

 Schriftführer 

Anja Dienes  

Loni Haus  

 Ferner sind anwesend 

Zuhörer anwesend bei TOP 1 

 

 

Abwesend: 

 

 Beigeordneter und Ratsmitglied 

Klaus Burgard unentschuldigt bis einschl. TOP 5 Punkt 3 19.28 Uhr 

 Ratsmitglieder 

Herbert Burgard entschuldigt 

Werner Schreiner abwesend wegen Befangenheit bei TOP 9.1 

Hubert Schilling abwesend ab 20.15 Uhr TOP 6.2 20.13 Uhr 

Marco Hoffmann unentschuldigt bis einschl. TOP 5 Punkt 1 19.25 Uhr 

Eveline Rieger entschuldigt 

Franz Völker unentschuldigt bis einschl. TOP 1 19.23 Uhr 

 

 

 

 

 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 

 1 Einwohnerfragestunde 
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A. Öffentlicher Teil 

 1 Einwohnerfragestunde 

 

Der Einwohner Joachim Schirrmann fragt nach dem geplanten Vorgehen bezüglich der Spielplätze in 

Wernersberg: 

1. Spielplatz in Kita (Was passiert mit dem vorhandenen Gartenhaus?) 

2. Spielplatz bei der Grundschule  

3. Spielplatz am Dorfplatz (derzeit gefährlich, da sich unterhalb der Rutsche nur 5 cm Kies und 

darunter eine Betonplatte befinden) 

Die Kommunikation funktioniere derzeit nicht.  

 

 

Der Ortsbürgermeister Dominik Rubiano Soriano erläuterte hierzu: 

Zu 1. Spielplatz Kita:  

Derzeit führen Firmen Arbeiten durch. Erforderliche Nachträge seien noch nicht gemacht. Es wird 

zeitnah ein Treffen mit dem Elternbeirat geben. Zukünftig soll es so sein, dass die Planerin Frau 

Jankowitz Informationen nur an die Verbandsgemeinde bzw. den Ortsbürgermeister gibt und der 

Elternbeirat seine Informationen nur von der Kita oder dem Ortsbürgermeister erhält.  

 

Der erste Beigeordnete Anton Öhl ergänzte zur Verkehrssicherheit der Spielplätzen: 

Die Spielplätze werden wöchentlich von dem Gmeindearbeiter Herbert Burgard auf ihre 

Verkehrssicherheit hin überprüft. Herbert Burgard ist jedoch seit zwei Wochen krank. Anton Öhl 

wird sich am nächsten Tag selbst um die Kiesauffüllung kümmern.  

 

Ansonsten wurde auf den TOP 6.1 „Informationen Kostengegenüberstellung Spielplatz Grundschule 

und eventl. Verlegung“ (nicht öffentlich) verwiesen.  

 

Der Einwohner Joachim Schirrmann verlässt die Sitzung. 

 

 

 

 

 

 

Worüber Niederschrift 

 

 

 

Der Vorsitzende 

 

Die Schriftführerin 
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